

Edición en PDF
 Lo más leído
 Titulares del día

[SECCIONES]

 Asturias
 Gijón
 Oviedo
 Avilés
 Siero y Centro
 Oriente
 Occidente
 Concejos
 Cuencas
 La Mar
 La Columna
 Política
 Nacional
 Internacional
 Economía
 Deportes
 Soc. y Cultura
 Televisión
 Contraportada
 Especiales

[OPINIÓN]

[MULTIMEDIA]

 Vídeos
 Imágenes

[CANALES]

[SERVICIOS]

 Webcams
 Esquelas

[PARTICIPA]

 Chat
 Postales
 Juegos en red
 Videochats

SOCIEDAD Y CULTURA

SOCIEDAD

El director de la cueva cree que el mapa es un plano de su interior

M. M./GIJÓN

«Los signos en la piedra no reflejan ningún mapa del exterior de la cueva, nosotros lo consideramos como un plano del interior» señala Rodrigo de Balbín, catedrático de Prehistoria y director de las excavaciones arqueológicas que se realizan en el interior de Tito Bustillo.

«Estos signos que se repiten no reflejan nada de la zona de la ría del Sella», añadió. Para el investigador de la cueva riosellana desde hace ocho años, «el profesor de la [Universidad de Granada](#) muestra un desconocimiento total de la Historia. Los primeros mapas de los que se tienen constancia son de la época helénica y datan del 3.000 antes de Cristo».

Por último, dijo que no le consta «la existencia de ningún mapa en todo el Paleolítico». Las últimas excavaciones en la cueva sacaron a la luz una veintena de objetos decorados que podrían pertenecer a la cultura del Magdaleniense, que data probablemente del 12.000 al 13.000 antes de Cristo.

5242 Noticias
 sigue la última hora en tu móvil

Publicidad



Subir

 webcams
 viajar alrededor del mundo

- ▶ webcams Asturias
- ▶ webcams España
- ▶ webcams Mundo

TODO EN PASARELAS

